



Cubainformación - Fotos: Andoni Iturbe.- Como "un gran éxito" por atender "más de cien solicitudes" de trámites legales y migratorios a cubanos y cubanas calificó el Cónsul General de Cuba en Madrid, Alain Pérez, el Consulado Itinerante celebrado este viernes 25 y sábado 26 de marzo en Bilbao.

Un equipo del Consulado General de Cuba en Madrid se desplazó hasta la citada ciudad vasca para realizar trámites consulares y legalizaciones de documentos a personas, principalmente cubanas, residentes en su zona de influencia, especialmente Bizkaia y País Vasco en general.

El objetivo de estas acciones de desplazamiento itinerante es que las personas interesadas no tengan que trasladarse a Madrid y ahorren tiempo, dinero y esfuerzo.

El evento fue apoyado, en su logística y difusión, por las Asociaciones de cubanos y cubanas residentes en el País Vasco (Desembarco del Granma, Sierra Maestra y Acesma) y por la asociación de amistad Euskadi-Cuba.

El Cónsul Alain Pérez aprovechó para tener, el sábado, un encuentro con parte de la

comunidad cubana asociada, y el viernes con grupos y partidos que realizan solidaridad política con Cuba: Euskadi-Cuba, Sodepaz, Ezker Anitza-IU y EH Bildu.



